

Ramon Fernandez et Pierre Louette sont nommés Directeurs Généraux Délégués à compter du 1er janvier 2016

Sur proposition de Stéphane Richard, le Conseil d'administration d'Orange a nommé Ramon Fernandez et Pierre Louette en tant que Directeurs Généraux Délégués à compter du 1er janvier 2016.

Avec Gervais Pellissier, nommé Directeur Général Délégué en novembre 2011, le Groupe Orange pourra désormais s'appuyer sur trois Directeurs Généraux Délégués, aux côtés de son Président Directeur Général.

Ces nominations visent à renforcer la gouvernance du Groupe, pour mieux prendre en compte la diversité de ses activités et de ses enjeux, à l'instar de la pratique d'autres grands groupes internationaux. Tout comme Gervais Pellissier, Ramon Fernandez et Pierre Louette exerceront ces mandats importants pour Orange en complément de leurs fonctions actuelles au sein du Comité Exécutif du Groupe.

Ramon Fernandez, né en 1967, est Directeur Général Adjoint en charge des finances et de la stratégie du Groupe. Il est également membre du Conseil d'administration de Meditel et des Conseils de surveillance d'Iris Capital, d'Orange Polska et d'Euronext.

Il a rejoint le groupe Orange le 1er septembre 2014. Ramon Fernandez a débuté sa carrière à la direction du Trésor avant de rejoindre le Fonds monétaire international à Washington entre 1997 et 1999. De retour à la direction du Trésor, il y endosse de nombreuses responsabilités : chef du bureau énergie, télécommunications et matières premières jusqu'en 2001 ; chef du bureau épargne et marché financier entre 2001 et 2002 ; sous-directeur des affaires financières internationales et du développement et vice-président du Club de Paris entre 2003 et 2007. Il est également conseiller au cabinet du ministre de l'Économie, des Finances et de l'Industrie (2002 - 2003) et du Président de la République (2007 - 2008), avant d'être nommé directeur de cabinet du ministre du Travail, des Relations Sociales, de la Famille et de la Solidarité (2008 - 2009). En mars 2009, il fait son retour à la direction du Trésor en tant que directeur général, président de l'agence France Trésor et président du Club de Paris.

Avant son entrée chez Orange, il représente l'État français aux Conseils d'administration de GDF Suez et de CNP Assurances ainsi qu'à la Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts. Il occupe également la fonction de gouverneur suppléant de la Banque mondiale pour la France et gouverneur de la Banque africaine de développement.

Il est diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris et de l'École nationale d'administration, promotion Léon Gambetta (1993).

Ramon Fernandez est Chevalier de la Légion d'Honneur.

Pierre Louette, né en 1962, est Directeur Général Adjoint en charge du secrétariat général, d'Orange wholesale France, des achats et de la supply chain du Groupe, du programme d'efficience opérationnelle Chrysalid, du

pilotage de la stratégie d'investissement dans les start-ups notamment au travers d'Orange Digital Ventures, et de la coordination des relations au sein de l'écosystème numérique. Il est également membre des Conseils d'administration de Jazztel, Buyln, Dailymotion, Deezer et Iris Capital.

Il a rejoint Orange en avril 2010. En mars 2012, il a été élu président de la Fédération Française des Télécoms et, en novembre 2013, nommé président du comité Transformation numérique du Medef. Pierre Louette a été Conseiller technique pour la communication, la jeunesse et les sports au cabinet du Premier ministre de 1993 à 1995, période durant laquelle il s'est particulièrement investi dans le développement des nouveaux réseaux de communication. Il est ensuite devenu Secrétaire Général et directeur de la communication de France Télévisions.

À partir de 1996, il a participé au développement de l'Internet en France, notamment à la tête de Connectworld, leader de la communication online, puis en tant que dirigeant d'Europatweb, fonds d'investissement créé par Bernard Arnault. Pierre Louette a été directeur général de l'Agence France-Presse de 2003 à 2005, puis son président-directeur général de 2005 à 2010.

Il est licencié en droit, diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris et de l'École nationale d'administration.

Pierre Louette est conseiller maître à la Cour des comptes. Il est Chevalier de la Légion d'Honneur et officier de l'ordre national du Mérite.

A propos d'Orange

Orange est l'un des principaux opérateurs de télécommunications dans le monde, avec un chiffre d'affaires de 39 milliards d'euros en 2014 et 157 000 salariés au 30 septembre 2015, dont 98 000 en France. Présent dans 28 pays, le Groupe servait 263 millions de clients dans le monde au 30 septembre 2015, dont 200 millions de clients du mobile et 18 millions de clients haut débit fixe. Orange est également l'un des leaders mondiaux des services de télécommunications aux entreprises multinationales sous la marque Orange Business Services. En mars 2015, le Groupe a présenté son nouveau plan stratégique « Essentiels2020 » qui place l'expérience de ses clients au coeur de sa stratégie, afin que ceux-ci puissent bénéficier pleinement du monde numérique et de la puissance de ses réseaux très haut débit.

Orange est coté sur Euronext Paris (symbole ORA) et sur le New York Stock Exchange (symbole ORAN).

Pour plus d'informations (sur le web et votre mobile): www.orange.business.com, www.orange.com, www.orange.business.com, www.orange.com, www.orange.business.com, www.orange.com, <a href="w

Orange et tout autre produit ou service d'Orange cités dans ce communiqué sont des marques détenues par Orange ou Orange Brand Services Limited.

Contacts presse: 01 44 44 93 93 Tom Wright; tom.wright@orange.com

Olivier Emberger; olivier.emberger@orange.com